



保育所だより



令和3年11月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

朝晩の冷えこみや、木々の鮮やかな色づくに、秋の深まりを感じる頃となりました。

10月の運動会には、たくさんの方にお出かけいただきありがとうございました。当日は晴天に恵まれ、2年ぶりに所庭で運動会ができたことは何よりの喜びです。子どもたちは広い所庭で思いきり走ったり跳んだり、元気いっぱい頑張りました。一人一人の一生懸命な姿に保護者の皆さまの応援の声にも力がいったことと思います。運動会後も「またやろう!」と意欲をもっていろいろな運動遊びを楽しみ、体を動かす心地よさを感じている子どもたちを頼もしく思います。

さて、今月は秋の自然にふれながらいろいろな造形遊びや来月の生活発表会に向けて表現遊びを楽しみたいと思います。気温の変化から体調を崩しやすい時期ですので、保育所でも手洗いうがいなど予防に努めます。体調が悪い時は無理をせず、早めの休息・病院受診をお願いします。

11月の予定

- 1日(月) 3施設5歳児交流保育(北部保育所へ)
- " 身体測定(0・1歳児)
- 2日(火) お集まり会
- " 身体測定(2・3歳児)
- 3日(水) (祝)文化の日
- 4日(木) 身体測定(4・5歳児)
- 9日(火) 内科健診
- 10日(水) 弁当の日
- " 韓竈神社参拝(5歳児)
- 12日(金) ひもおとし会・誕生会
- 15日(月) 避難訓練(防火指導)
- 19日(金) 集金日
- " 保育所開放日(離乳食・給食試食会)
- 23日(火) (祝)勤労感謝の日
- 24日(水) 鰐淵小学校1・2年生と交流(5歳児)
- 26日(金) 一日保育士&ままっこクラブ(そば打ち会)
- " 布団持ち帰り日

12月の主な予定

- 4日(土) 生活発表会
- 15日(水) もちつき会
- 24日(金) クリスマス会・保育所開放日

★ありがとうございます★

・柿・冬瓜・足拭きマット…保護者様

お知らせ

★写真販売について(8日~12日)

7月~10月の写真の展示販売をします。注文封筒を置きますので、ご希望の方はご記入の上、代金を入れて職員にお渡しください。

★内科健診について(9日)

さつきクリニック 佐藤Drにきていただき秋の健康診断を受けます。結果は健診後個別にお知らせします。

★所外保育(韓竈神社)について(10日)

鰐淵コミセン高橋センター長さんに案内していただき、5歳児が韓竈神社に参拝します。

★防火指導、避難訓練について(15日)

平田消防署の消防士さんから、火災時の避難の仕方について指導を受けます。また、消防車や放水の見学もします。

★そば打ち会について(26日)

今年度も鰐淵そばクラブの方にお世話になり、4・5歳児は一日保育士さんと一緒にそば打ちを楽しみます。

チャレンジシート実施のお願い

9月からシリーズ化して『メディアとのつき合い方』についてお伝えしていますが、今月は0・1・2歳児さんには生活リズムについて、3・4・5歳児さんには主にメディア接触についてのチャレンジシートを実施したいと思います。お家での様子をお聞かせいただき、今後の保育活動にも生かしたいと思っていますのでご協力をお願いします。

令和4年度の保育所入所受付が11月17日(火)から開始されます。詳細は出雲市役所ホームページおよび公報11月号をご覧ください。

入場行進



晴れたね!運動会

みんなが笑顔で最後まで元気いっぱいがんばりました!

2歳児親子競技



年長さんのカラーガード



3・4・5歳児親子競技 ダンシング玉入れ



○保育目標 ~ 表現遊びを楽しもう

戸外に出かけて木の実や草花などの秋の自然物にふれ、遊びに取り入れったり作ったりすることを楽しみます。また、来月の生活発表会に向けて、年齢ごとにいろいろな表現遊びを楽しみます。

○生活目標 ~ 手洗いうがいをしよう

これから風邪やインフルエンザが流行する季節を迎えます。手洗いうがいが丁寧できるように絵本、紙芝居やパネルシアターなどを使って予防の大切さを伝えます。また、保育士と一緒にしながら習慣づくるようにして感染症の予防に努めます。

ひもおとしおめでとう!

- ・かわせ こはるさん
 - ・さかもと やまとさん
 - ・ふくだ あおさん
 - ・はらだ さらさん
 - ・いしはら はなさん
 - ・みずうら かのんさん
 - ・いいつか なみきさん
 - ・くわばら そうたさん
 - ・まつうら さちえさん
 - ・にしこおり あらたさん
 - ・よねえ けんしんさん
- 12日にみんなでお祝いをします。

新しいお友だちです。なかよくしましゅうね!

★ホソダ アドリアンさん(1歳児) ★ミヤザキ ノアさん(0歳児)

「いかのおすし」のお約束

10/28に子ども安全センターと出雲警察署から来ていただき、不審者侵入時対応訓練と防犯教室を行いました。

今年度も不審者がどこから入ってくるのか知られない状態で訓練が始まり、マラソン後に突然、所庭のフェンスを乗り越えて見知らぬ人が侵入してきました。職員は、子どもたちの安全を守るためにどのような対応をすればよいのか実際の訓練で学びました。

その後の防犯教室は3~5歳児が参加し、「いかのおすし」の合い言葉を使って知らない人に声をかけられた時の対応について教えてもらいました。また、5歳児の代表の子が声をかけられた時にどうするかみんなの前で実際にやってみました。そこで、『声をかけられてもついていかないこと』『物をあげると言われたらきっぱり断る』『捕まりそうになった時はすぐ逃げる、大きな声を出す』ことが特に大切であることを学びました。

最後に、安全センターの方から「知らない人はみんな悪い人ではないよ。今までとおり、周りの人に気持ちのよい挨拶をすると地域の人みんなが守ってくれます。」また、「大型店や駐車場ではお家の人としっかり手をつなぎましょう」と指導を受けました。これらのことを私たち大人が気を付けて、子どもたちを守っていきましょう。



職員研修のお知らせ

- 11日歯科保健従事者研修~萬代
- 22日保育士・保育教諭スキルアップ研修会~曾田
- 12日役職別オンラインセミナー(保育者)~関他
- 26日役職別オンラインセミナー(栄養士)~加藤他
- 17日子どもへの虐待防止と発達支援に関するオンライン講座~三島奈